
よう じゅうにのさん の、けいろあんないで

す。 
よう じゅうにのさん は、とうようちょうえ

きまえと、とうきょうてれぽーとえきまえを、

むすぶろせんで、とちゅう、とよすえきまえを、

けいゆします。 
どよう、きゅうじつのみ、うんこうしています。 
 
とうようちょうえきまえから、とうきょうてれ

ぽーとえきまえまでの、ていりゅうじょは、と

うようちょうえきまえ、とうようばしみなみ、

ふかがわはっちゅうみなみ、しおはまひがし、

しおはまにちょうめ、えだがわにちょうめ、え

だがわいっちょうめ、えだがわ、とよすよんち

ょうめ、とよすえきまえ、しんとよすえきまえ、

しじょうまええきまえ、おだいばかいひんこう

えんえきまえ、だいばにちょうめ、ふじてれび

まえ、だいばえきまえ、とうきょうこくさいく



るーずたーみなるえきまえ、とうきょうてれぽ

ーとえきまえ、なります。 
 
おりかえしの、とうきょうてれぽーとえきまえ

から、とうようちょうえきまえまでのていりゅ

うじょは、とうきょうてれぽーとえきまえ、と

うきょうこくさいくるーずたーみなるえきまえ、

しおかぜこうえんいりぐち、だいばえきまえ、

ふじてれびまえ、だいばにちょうめ、おだいば

かいひんこうえんえきまえ、しじょうまええき

まえ、しんとよすえきまえ、とよすえきまえ、

とよすよんちょうめ、えだがわ、えだがわいっ

ちょうめ、えだがわにちょうめ、しおはまにち

ょうめ、しおはまひがし、ふかがわはっちゅう

みなみ、とうようばしみなみ、とうようちょう

えきまえと、なります。 
 
いじょうで、よう じゅうにのさん の、けい



ろあんないを、おわります。 
 
しょうさいな、けいろについては、とえいこう

つう おきゃくさませんたーへ、おといあわせ

ください。 
でんわでのおといあわせは、とえいこうつう 

おきゃくさませんたー でんわばんごう、ぜろ 

さん、、さん はち いち ろく、、ごー なな 

ぜろ ぜろ です。 


